Wirtschaft

LEHRABSCHLUSS MIT AUSZEICHNUNG

Kochlehrling Michael Pehn aus der Gemeinde Ottenschlag schloss seine Lehre im Lebens.Resort Ottenschlag mit ausgezeichnetem Erfolg ab.

Die Waldviertler geben Strom

Mitglieder des Wirtschaftsforums investieren in E-Fahrzeug

■ BEZIRK. Im Juni 2012 unterzeichneten der Obmann des Wirtschaftsforums Waldviertel, Christof Kastner, Landeshauptmann Erwin Pröll und Günter Stummvoll gemeinsam mit den Obleuten aller Waldviertler Klima- und Energie-Modellregionen den "Energiepakt Waldviertel 2030".

Mit der Unterzeichnung dieses Paktes wurde ein klares Zeichen gesetzt, dass alle involvierten Partner im Waldviertel an einem Strang ziehen, um die gemeinsamen Energie-Ziele bis ins Jahr 2030 zu erreichen: die Energieeffizienz im Waldviertel erhöhen, Energiesparen verstärken, den Einsatz erneuerbarer Energie forcieren und



Unter Strom: Landesrat Karl Wilfing, Christof Kastner, Renate Brandner-Weiß, Bürgermeister Martin Bruckner, v.l. Wirtschaftsforum

das Waldviertel bis zum Jahr 2030 vom Energie-Importeur zum Energie-Exporteur zu entwickeln!

Mit dem Start seiner Initiative "Wir geben Strom!" ergreift nun das Wirtschaftsforum

Waldviertel mit seinen Mitgliedsbetrieben eine Vorreiterrolle, um das entsprechende Mindsetting in der Region zu schaffen und voranzutreiben, damit das Waldviertel zur Energie-Modellregion wird.

Schüler bewiesen Wirtschaftsaffinität

ZWETTL. Kurz vor dem Schulschluss führten die Schüler der 2ABK gemeinsam mit Herbert Kolinsky das Planspiel "Simeconomy" durch. Dabei schlüpften die Schüler in die Rolle von Arbeitern, Fabrikanten, Zwischenhändlern bzw. Handelskettenbetreibern. Während in den Fabriken eifrig Mobiltelefone produziert wurden, verhandelten die Fabrikanten mit den Zwischenhändlern bzw. mit den Handelsketten. Nach jeder Spielrunde musste auch das Gehalt für die nächste Phase vereinbart werden. Lohnkürzungen oder doch Inflationsanpassung? Viele Thematiken aus dem realen Wirtschaftsleben erlebten die Schüler bei dieser Wirtschaftssimulation haut-

Hochwasser-Soforthilfe für Nah&Frisch



■ ZWETTL/EMMERSDORF.Alsdas Hochwasser das Emmersdorfer Kaufhaus Sautner bedrohte, organisierte Kastner-Vertriebsmitarbeiter Manfred Fritsch sofort einen LKW, der sich umgehend auf den Weg nach Emmersdorf machte. Gemeinsam mit Helfern wurde das Geschäft ausgeräumt und die Ware ins Zwettler Großhandelslager verfrachtet.

Das Geschäft stand 1,7 Meter unter Wasser. Für die Sanierung überreichte der geschäftsführende Gesellschafter Christof Kastner aus dem Katastrophen-Fonds einen Scheck in der Höhe von 5.000 Euro.



Teilnehmerinnen am Frauenberufszentrum, Trainerinnen, Vertreter des AMS und der Frauenberatung Waldviertel.

Frauenberufszentrum im Waldviertel gestartet

ZWETTL. Endlich ist es soweit

das dritte Frauenberufszentrum im Bundesland wurde kürzlich vom Arbeitsmarktservice (AMS) Niederösterreich in Zwettl eröffnet. "Mit dem Start des Frauenberufszentrums wurde ein weiterer wichtiger Arbeitsmarktimpuls für die Waldviertler Frauen gesetzt. Das Angebot richtet sich an

jobsuchende und ausbildungsinteressierte Frauen und unterstützt sie optimal beim Berufswieder- bzw. Neueinstieg
und bei ihrer individuellen
Karriereplanung", freuen sich
Maria Steiner von der Frauenberatung Waldviertel, AMS-Beraterin und Frauenreferentin
Claudia Doleschal und Zwettls
AMS-Leiter Steinbauer.